



Mega Tarifa: Mediterraneo Celebrity Infinity MT-60961

Desde:

\$23,905.00 MXN + \$12,119.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
9	8	AGOSTO, 15. 2026	15-08-2026

DESTINOS: Atenas, Rodas, Kusadasi, Mikonos, Tesalónica, Santorini

Mega Tarifa: Mediterráneo, Celebrity Infinity



 WhatsApp: [462 474 6300](https://wa.me/4624746300)

Itinerario

Celebrity Infinity es reconocido por su estilo de lujo moderno. La Terraza de la Azotea permite conectar con la naturaleza con cócteles creativos, refrigerios y películas. Los amantes del spa pueden optar por un camarote AquaClass, convenientemente ubicado junto al lujoso The Spa y con acceso gratuito al exclusivo restaurante Blu. El Infinity también cuenta con todos los elementos que caracterizan a Celebrity, como un bar de martinis, un bar de champán y caviar, y salones íntimos donde podrá relajarse en un sillón de cuero para disfrutar de una agradable conversación después de cenar. También hay muchos otros lugares para comer, como el innovador La Petit Chef, el Tuscan Grille, Sushi on Five, el Oceanview Cafe y el restaurante privado para la Suite Class, Luminae. Todos los camarotes cuentan con televisores interactivos de pantalla plana, servicio de cobertura, ropa de cama eXhale de Celebrity, caja fuerte privada, minibar privado y servicio de habitaciones las 24 horas.

AGOSTO 15 ATENAS (EL PIREO) - GRECIA

El Pireo es el principal puerto de Atenas. Entre sus atracciones se incluyen los museos arqueológico y marítimo, el barrio de Kastella, en la cima de la colina, los restaurantes de mariscos de Mikrolimano y los restos de la Muralla del Pireo. Tras recorrer los 9,6 km hasta la capital de Grecia, diríjase a la Acrópolis, la formación rocosa de 2,8 hectáreas que alberga los Propileos, el Erecteón, el Partenón y el Templo de Atenea Niké. Cerca de allí, el Museo de la Acrópolis presenta exposiciones dedicadas a estos monumentos y ofrece vistas de la ciudad. Las excursiones guiadas pueden visitar el Templo de Zeus Olímpico; el Teatro de Dioniso, posiblemente el teatro más antiguo del mundo; y el Estadio Panatenaico, sede de los primeros Juegos Olímpicos modernos. La ceremonia del cambio de guardia en el Monumento al Soldado Desconocido, que se celebra cada hora en punto, es un espectáculo digno de ver. Los tours gastronómicos le tentarán con delicias atenienses como aceitunas, queso feta y baklava.

AGOSTO 16 ALTAMAR

El Celebrity Infinity destaca por su ambiente sereno y refinado, ideal para pasajeros que priorizan la comodidad y el descanso durante la navegación. Su diseño facilita una experiencia fluida a bordo, con distancias cortas entre áreas comunes y un ritmo de viaje relajado. Ofrece programas diarios con actividades culturales, conferencias sobre los destinos, talleres creativos, piscinas, jacuzzis, gimnasio, biblioteca y áreas tranquilas para la lectura o el descanso. Por la noche, se presentan espectáculos en vivo, música, comedia y eventos sociales en un ambiente elegante y relajado.

AGOSTO 17 RODAS - GRECIA

Esta isla es famosa por su belleza natural y su encantador clima. Su lugar más destacado es la Acrópolis de Lindos; puede dar un paseo en burro hasta allí y pasar por encantadoras casas encaladas. La capital de la isla está rodeada por más de tres kilómetros de murallas del siglo XV. La mayoría de las excursiones incluyen el castillo medieval y el mercado turco.

AGOSTO 18 KUSADASI (ÉFESO) - TURQUÍA

Éfeso fue la capital de Asia Menor durante la época del Imperio Romano y ahora es uno de los sitios arqueológicos más impresionantes y mejor restaurados del mundo. Recorre sus calles pavimentadas con mármol y contempla las espectaculares ruinas del Templo de Adriano, la Biblioteca de Celso, la casa donde la Virgen María pasó sus últimos días y el anfiteatro donde predicó San Pablo. Kusadasi es un centro turístico turco conocido por su extenso puerto deportivo y kilómetros de playas, pero también es famoso por los tesoros antiguos que se encuentran a pocos minutos: Mileto y su teatro grecorromano y el Templo de Atenea, Dídima y su Templo de Apolo, y el más glorioso de todos, la ciudad de mármol de Éfeso.

AGOSTO 19 MIKONOS- GRECIA

La mitología griega afirma que Mykonos es la roca que Heracles lanzó para derrotar a los gigantes. La isla, que forma parte del archipiélago de las Cícladas, es conocida por su vida nocturna y sus numerosas playas de arena blanca, como Elia y Kalafatis, perfectas para nadar y tomar el sol. La brisa constante proporciona condiciones óptimas para actividades como el surf y el parasailing. Reviva el siglo XIX en la Casa de Lena, un anexo del Museo del Folclore, y maravíllate con las vistas del Mediterráneo desde la iglesia de Paraportiani. Antiguamente utilizados para moler trigo y generar energía, los famosos molinos de viento de la ciudad ahora ofrecen excelentes oportunidades fotográficas, especialmente desde Alefkandra. Este distrito, apodado la "Pequeña Venecia" por sus coloridas casas encaramadas al mar, alberga bares de moda y galerías de arte. Hay barcos disponibles para transportarlo al yacimiento arqueológico de Delos, considerado el lugar de nacimiento de las deidades Apolo y Artemisa.

AGOSTO 20 TESALÓNICA - GRECIA

Esta capital de Macedonia es la segunda ciudad más grande de Grecia, con una historia que se remonta al siglo IV a. C. Visite el museo arqueológico, que exhibe los artefactos y restos de Sindos, Vergina y las famosas tumbas de Macedonia, incluyendo las del rey Filipo II, padre de Alejandro Magno. No olvide visitar también la famosa Ciudadela y la basílica dedicada a San Demetrio.

AGOSTO 21 ALTAMAR

La propuesta gastronómica del Celebrity Infinity es diversa y de alta calidad, con opciones que van desde cocina internacional y especialidades mediterráneas hasta platos asiáticos y propuestas contemporáneas. Los pasajeros pueden elegir entre restaurantes principales, alternativas informales para comidas rápidas y espacios exclusivos con menús cuidadosamente elaborados. También se ofrecen opciones saludables, vegetarianas y dietas especiales, garantizando una experiencia culinaria completa. El servicio a bordo es atento y multilingüe, con asistencia personalizada para excursiones, reservas y necesidades especiales. Esto garantiza una experiencia cómoda y bien organizada durante todo el crucero.

AGOSTO 22 SANTORINI - GRECIA

Santorini encarna todo lo que ha hecho legendarias a las islas griegas: playas espléndidas, arquitectura incomparable, acantilados espectaculares y pueblos pintorescos. El archipiélago, encaramado al borde de la caldera de un volcán activo, es una de las joyas del Egeo griego. Iglesias con cúpulas azules coronan calles encaladas y costas de arena blanca, roja y negra bañadas por aguas cristalinas. Los atardeceres tiñen los acantilados de una gama de tonos naranjas, rosas y ciruelas, ideales para la foto perfecta. Los visitantes pueden pasear por calles adoquinadas para curiosear en las tiendas y saborear auténticos dolmades y musaca; recorrer viñedos locales para degustar vinos procedentes de uvas cultivadas en la rica tierra volcánica; o hacer una excursión al

punto más alto de la isla, el monte Profitis Ilias de 570 metros, para disfrutar de vistas panorámicas y admirar un monasterio del siglo XVIII.

AGOSTO 23 ATENAS (EL PIREO) - GRECIA

Desembarque programado por la Naviera

...Fin de nuestros servicios.

Incluye:

08 noches de crucero
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.
Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante principal solo en el crucero.
Bebidas de dispensador (Hielo, agua, café descafeinado y té).
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).
Impuestos portuarios.

No Incluye:

Paquete de bebidas (Alcohólicas, embotelladas o enlatadas).
Paquete de servicios Wi-fi.
Propinas (pre-pago).
Excursiones.
Restaurantes de especialidades.
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.
Ningún servicio no especificado como incluido.

Información Adicional

Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel.

Algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizará durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizó su pago por cualquier concepto el último día del mes, solo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 4626358400, por medio del whatsapp 4624746300 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx

PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. Solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

ITINERARIO SUJETO A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO. El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

DISPONIBILIDAD SUJETA A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido está sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-03 23:23:34.**